

Trophée Loïc Leferme - 3e édition de la Coupe de France d'apnée à Paul Asseman

# Une journée à couper le souffle !

Si l'émotion flottait sur Paul-Asseman à l'occasion de l'hommage rendu pour l'occasion à Loïc Leferme, la journée restait bel et bien placée sous le signe de la compétition avec de belles performances au rendez-vous

## Résultats

Le Trophée Loïc Leferme a été remis à Brice Lequette pour l'ensemble de ses performances dans toutes les épreuves.

En apnée statique, Stéphane Mifsud a réalisé une performance de 7 minutes 33 secondes.

Dans la catégorie féminine, Sandrine Murbach fait un temps de 5 minutes 02 secondes.

Apnée dynamique

1. Christophe Bruel avec 169,10 m

1. (féminine) Georgette Raymond avec 130,80 m

Apnée dynamique sans palme

1. Christophe Bruel avec 131,90 m

1. (féminine) Georgette Raymond avec 100 m

En 16x50

Guillaume Néry en 12 minutes 17 secondes

Pour cette troisième édition de la coupe de France d'apnée organisée par le club Apnéaquadir Dunkerque, la réussite fut totale. Les quelque 3 000 spectateurs installés dans les gradins de Paul-Asseman ont eu le souffle coupé à plus d'un titre.

Côté émotion d'abord, avec la projection surprise d'un portrait réalisé par Jacques-Olivier Simon sur son ami disparu. « Un montage réalisé dans la nuit qui a suivi le décès de Loïc », mais que l'organisateur n'a décidé de dévoiler qu'au dernier moment. Une séquence émotionnellement forte qui n'a pas manqué de toucher les proches et amis de Loïc Leferme présents pour l'occasion.

« Quand les films sont passés sur grand écran, on a eu une très grande émotion », relate Marc Leferme en fin de soirée. Le père du recordman tenait ainsi à rappeler que « Loïc aimait bien revenir à Dunkerque. Avec Jacques-Olivier, il a participé plusieurs fois à des compétitions organisées par le club qui a été l'un des premiers clubs français, si ce n'est le premier, à le reconnaître dans sa discipline, le no limit ». C'est d'ailleurs pour lui rendre hommage que bon nombre d'apnéistes avaient fait le déplacement.



Stéphane Mifsud a réalisé un temps de 7'39 en apnée statique, « sa plus grosse performance ».

« Pour participer à cette compétition organisée en la mémoire de Loïc Leferme, mais aussi pour atteindre les minima et être qualifié », corroborait Brice Laquette.

Le Parisien gratifié du trophée Loïc Leferme pour ses performances réalisées sur l'ensemble de la compétition (2e au 16X50m, 3e en dynamique, 4e au sans palme), vise la sélection en équipe de France d'apnée. Un objectif qui

passa par la quête de minima et la participation aux cinq manches de la coupe de France, dont l'étape dunkerquoise fait partie. « Mes perf étaient en dessous de ce que je voulais faire mais j'ai assuré le minimum », relate celui qui tint tête à Guillaume Néry avant de lui céder la première place dans le terrible 16X50m.

Pour Guillaume Néry, recordman du monde d'apnée profonde (113 mètres), « c'était

évident de venir cette année, même si ça fait un peu bizarre parce que pour moi Dunkerque est associé à Loïc », dévoilait « le poulain » du Dunkerquois.

## Ambiance, souvenirs et performances

« La première fois que je suis venu pour cette compétition c'était en 2005 avec Loïc et toute une bande de Nice. Il nous avait convaincus de nous emmener chez lui,

parce qu'à la base on n'avait aucune raison de venir à Dunkerque... Et après la compétition on est allé au bal de carnaval et je l'ai vu comme jamais je ne l'avais vu, se souvient le Niçois qui n'en reste pas moins performer. Cette année, mon but ce n'était pas forcément de faire une performance, d'ailleurs je ne suis pas un spécialiste de piscine, mais c'était plus un entraînement, un moyen de me tester et de prendre mes repères. Et aussi l'occasion de retourner faire le carnaval il faut bien l'avouer. »

Cet état d'esprit jovial aura régné d'un bout à l'autre de la journée. Rythmée par de nombreuses animations (duo guitare et harmonica, chants marins, danseurs etc.) mais également marquée par « des performances de très haut niveau, comme les 7'39 réalisées en apnée statique par Stéphane Mifsud, sa plus grosse performance réalisée à Dunkerque », signalait Jacques-Olivier Simon, chef d'orchestre des opérations. Des opérations ayant été menées avec brio grâce à tout un bataillon de bénévoles entièrement dévoués à la sécurité. « Cette journée a vraiment été une réussite à tous les niveaux », se réjouissait finalement l'ex-président de l'Apnéaquadir Dunkerque.

S.A.